

Nouvelle édition du Baromètre d'Opinion des Bénévoles

Les équipes de Recherches & Solidarités, Tous Bénévoles, France Bénévolat, Solidatech, l'IEDH et Compétence Bénévolat donnent de nouveau la parole aux bénévoles. Ils peuvent ainsi témoigner de leurs satisfactions, de leurs éventuelles déceptions et de leurs attentes pour les mois qui viennent. Une série de questions déjà posées en 2019 permettra d'observer les évolutions des 3 dernières années, et la façon dont la crise sanitaire a percuté leur engagement. Une large participation est attendue pour tenir compte de la diversité des situations, selon le profil des bénévoles et l'activité des associations.

Si vous êtes engagé dans une association, votre témoignage personnel nous sera précieux. Si vos fonctions, bénévoles ou professionnelles, vous mettent en relation avec plusieurs contacts susceptibles de participer à cette enquête, les invitations et les encouragements que vous pourrez leur adresser seront les bienvenus.

Accéder à l'enquête

Au service d'associations partenaires

Cette nouvelle édition du Baromètre d'Opinion des Bénévoles, BOB pour les intimes, est aussi un véritable outil de dialogue pour quelques associations partenaires. Elles ont souhaité être mentionnées dans l'enquête pour permettre à leurs bénévoles de s'exprimer et d'être identifiés. Sous réserve que leur nombre soit suffisant et que l'échantillon réuni autorisent une bonne exploitation des résultats, elles pourront ainsi disposer d'un état des lieux en interne et pointer leurs spécificités.

Cette proposition de mutualisation s'inscrit dans le cadre des coopérations que Recherches & Solidarités entretient avec plusieurs associations, sur le thème de l'engagement. **En savoir plus**

Un rendez-vous à ne pas manquer!

Celui de la sortie de *La France bénévole 2022*! Au-delà des résultats du Baromètre d'Opinion des Bénévoles qui est lancé aujourd'hui, elle présentera ceux de l'enquête que l'IFOP vient de réaliser pour France Bénévolat et Recherches & Solidarités. Plus de 3000 Français ont été interrogés sur leur engagement bénévole aujourd'hui et au cours des derniers mois.

Ces deux approches, toutes deux construites à l'identique tous les trois ans, dresseront un panorama complet du bénévolat aujourd'hui, passés ces longs mois de crise sanitaire. La date n'est pas encore connue, surveillez bien nos prochaines newsletters!

Vous voulez en savoir plus sur tel ou tel sujet, nous sommes là pour <u>vous</u> <u>répondre</u>!

Cette newsletter vous a plu ? N'hésitez pas à la partager autour de vous avec ce lien d'inscription et rejoignez-nous sur les réseaux sociaux.

_